

RECOMMANDATION POST-ENDODONTIE

Une fois le traitement endodontique terminé, il est nécessaire que le patient prenne en compte les aspects suivants :

- Dans certains cas, une inflammation des tissus proches de la dent peut survenir pendant une semaine, auquel cas l'administration d'anti-inflammatoires et / ou d'antibiotiques peut être nécessaire.
- Vous pourriez avoir besoin d'une nouvelle intervention, telle qu'un retraitement non chirurgical ou une chirurgie péri-apicale.
- Lorsque vous avez une obturation temporaire ou provisoire, vous ne devez pas manger de son côté car la dent devitalisée reste fragile avant d'être restaurée.
- Il est nécessaire de réaliser la restauration définitive de la dent le plus tôt possible au moyen d'une reconstruction et / ou prothèse fixe en fonction du degré de destruction de la dent et de son occlusion.
- Si la restauration définitive n'est pas réalisée dans le mois qui suit, je me déresponsabilise de tout échec.